

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 07. Mai 2014

Hundefreilauffläche Sonnenberger Straße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Gelände an der Sonnenberger Straße gegenüber der Einmündung der Tannelbachstraße, eine Freilauffläche für Hunde einzurichten und zu prüfen, inwieweit die Betreuung der Fläche dem Verein Stadthunde Mainz-Wiesbaden e. V. übertragen werden kann.

Begründung:

Das Gelände eignet sich aufgrund der Lage mit Wegeanbindung zu den hinteren Kuranlagen gut für die Einrichtung einer Hundefreilauffläche, auf der Hunde ohne Leine auslaufen und spielen können. Zur Wohnbebauung besteht ausreichender Abstand. Die Erfahrungen mit der Hundespielwiese in Mainz-Kastel haben gezeigt, dass dieses Angebot gerne angenommen wird. Eine Betreuung durch den Verein Stadthunde Mainz-Wiesbaden e. V. erscheint hierbei sinnvoll.

Beschluss Nr. 0047

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher